

Territorio

RAP Eje Cafetero

Así fue la semana

01 de junio de 2024

LA RAP PARTICIPA EN LA CONFORMACIÓN DE LA ZELE



Desde 2021, la RAP Eje Cafetero, en colaboración con la Alcaldía de Pereira, ha trabajado en el modelaje de la Zona Económica y Logística Especial (ZELE). Esta iniciativa reúne a municipios de Risaralda, Caldas y Valle del Cauca, con el objetivo de mejorar la productividad, atraer inversiones y ofrecer beneficios tributarios. La ZELE se beneficiará de la proximidad al puerto de Buenaventura y de una infraestructura robusta de transporte, consolidando a la región como un nodo logístico clave en Colombia.

Además, la conformación de la ZELE permitirá desarrollar proyectos estratégicos que mejoren las condiciones sociales, económicas, ambientales, culturales y físico-espaciales del territorio, consolidándolo como un referente de desarrollo en el país y un atractivo para la inversión local, nacional e internacional.

La reactivación de esta iniciativa corrió por cuenta del alcalde de Pereira Mauricio Salazar y en la suscripción del documento tomaron parte 14 alcaldes. El gerente de la RAP Eje Cafetero Humberto Tobón, anunció el permanente acompañamiento técnico que sea necesario para sacar este proyecto adelante.

ANATO Y RAP EJE CAFETERO FORTALECIENDO EL TURISMO REGIONAL

Ruedas de encadenamiento turístico, encuentros de turismo receptivo y participación de la RAP Eje Cafetero en diferentes eventos organizados por ANATO, fueron los compromisos adquiridos por los representantes de estas dos importantes organizaciones.

Diego Vásquez Hoyos, presidente de la Junta Directiva Nacional de Anato y Humberto Tobón gerente de la RAP Eje Cafetero, junto a su equipo de trabajo, coincidieron en la importancia de la promoción regional a nivel internacional, lo cual deberá estar acompañado con el compromiso de todos los actores del sector, para aumentar la competitividad del turismo en el territorio, partiendo de un trabajo mancomunado entre los empresarios, tour operadores y agencias de viaje con la institucionalidad gubernamental.



RAP EJE CAFETERO Y EL SECTOR MINERO ENERGÉTICO DEL TOLIMA

“Una apuesta para la Sostenibilidad de Tolima”, fue el tema central del primer conversatorio del sector minero energético organizado por la Gobernación de ese departamento.

Las intervenciones de los expertos se centraron en el potencial que tiene Tolima para convertirse en una región sostenible, que genere desarrollo económico. El subgerente de proyectos de la RAP Eje Cafetero, Alejandro Rozo, visibilizó en este evento las experiencias regionales en materia minera y energética y compartió cifras sobre la competitividad del departamento, en su esfuerzo por alcanzar una minería social y ambientalmente responsable.



CON QUINDÍO COMPETITIVO

En Armenia participamos del taller de construcción de “Visión territorial y de agenda de macroproyectos e iniciativas de desarrollo integral”, una actividad encabezada por “Quindío Competitivo”, que acaba de ser aceptado para ser parte de la RED Pro a nivel nacional.

Este es un ejercicio para seguir buscando alternativas que propendan por el desarrollo del territorio RAP Eje Cafetero y le permitan a Quindío continuar atrayendo inversión privada y ser foco de la inversión pública, especialmente en temas de infraestructura.



RAP EJE CAFETERO COMPROMETIDA CON EL PLAN REGIONAL DE EDUCACIÓN

El equipo de expertos en educación ambiental e innovación educativa de la RAP Eje Cafetero, conoció los pormenores del Plan Regional de Educación 2019 - 2031, que pretende mejorar los indicadores de calidad de la educación en los departamentos de la región y cuyos adelantos son especialmente satisfactorios.

Martha Castaño, de la secretaría de educación de Risaralda, ofreció una amplia explicación sobre los diez proyectos que impulsa el Plan, del cual hacen parte las secretaría de Caldas, Quindío, Risaralda, Armenia, Manizales, Pereira y Dosquebradas. Y se espera que ingresen antes de finalizar el presente año Ibagué y Tolima.

La RAP Eje Cafetero acompañará la formulación de los proyectos de educación ambiental, multilingüismo e innovación educativa.

